



# comunicado

Departamento de Salud

## **Departamento de Salud refuerza estrategia de vacunación y anuncia evento de pruebas masivas**

**San Juan, Puerto Rico (2 de agosto de 2021)**- El secretario del Departamento de Salud (DS), Carlos Mellado López, anunció hoy nuevas estrategias de vacunación en busca de brindar el servicio de inoculación en el hogar, bajo la iniciativa "Salud toca tu Puerta", donde profesionales de la salud llevan la vacuna a comunidades de difícil acceso. Asimismo, anunció eventos de pruebas masivas para la detección temprana del virus en los que también tendrán disponible la vacuna contra el COVID-19.

El próximo evento masivo se llevará a cabo en el oeste en respuesta al repunte de la semana pasada. Este martes, 3 de agosto, en los predios del Hotel Las Cascadas en Aguadilla el personal del DS tendrá disponible pruebas de antígeno para mayores de 2 años y la vacuna Pfizer para mayores de 12 años. El segundo evento, en esta semana, se realizará el sábado, 7 de agosto en el Estadio Centroamericano José A. Figueroa Freyre en Mayagüez. Ambos eventos comenzarán a las 9:00 de la mañana hasta las 4:00 de la tarde y se tendrá la vacuna y pruebas para la comunidad hábil.

De otra parte, el personal de salud llegará al barrio Miraflores en Añasco el 4 de agosto. Mientras que el jueves, 3 de agosto estarán en seis municipios simultáneamente. En el barrio Borinquén y el barrio Cagüitas en Caguas; en el barrio Gurragua en la Urb. Santa Paula, en Guaynabo; en el barrio Hato Viejo, en Hatillo; en la Comunidad Saint Just y en la Urb. Villa Carolina, en Carolina; en la Urb. Villa Andalucía y en las Parcelas Hills Brother, en San Juan; y en el barrio Carrizales en Arecibo. También, estarán en el barrio Bryant en Las Marías el viernes 6 de agosto.

“No le vamos a dar tregua al COVID-19, seguimos trabajando fuerte para detener los contagios. Vamos a estar enfocados en el oeste tras el repunte, pero las estrategias abarcan a toda la Isla. Impactamos el oeste pero también comunidades remotas. Son más de 700 mil personas que faltan por vacunar y con las diversas iniciativas que tenemos junto a todos los proveedores queremos llegar a ellos”, apuntó Mellado López.

Para registrarse solo tienen que llamar a la línea de orientación, al 787-709-4610, en horario de lunes a viernes, de 9:00 am a 6:00 pm. También, a través de las redes sociales del Departamento, podrás completar el formulario de registro.

El titular de Salud explicó que también las personas con dificultad de movilidad tiene la alternativa que llamar y solicitar el servicio de vacunación, “a través de la línea de orientación estamos atendiendo todas las solicitudes y en menos de 72 de horas profesionales de salud se comunican para informarle el día de la vacunación en su casa”.

Además, se establecieron Centros de Rastreo fijos alrededor de toda la Isla para la toma de muestras de antígeno. El lunes los Centros Fijos operan en Bayamón, Cabo Rojo y Coamo; los martes en Arecibo, Bayamón, Guaynabo y Juncos; los miércoles en Aguada, Bayamón, San Lorenzo y Orocovis; los jueves en Barranquitas, Bayamón, Cabo Rojo, Mayagüez y Quebradillas. También, los viernes los Añasco, Arecibo, Bayamón, Gurabo, Lares, Orocovis y Trujillo Alto. Mientras que los sábados el centro fijo es en Juncos.

De igual forma, Mellado López mencionó que continúan analizando nuevas iniciativas para llegar a población y completar la inmunidad de rebaño. Al mismo tiempo, invitó a la ciudadanía que tenga dudas sobre las vacunas, autorizadas por la Administración de Alimentos y Medicamentos de los Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés), contra el coronavirus y sus efectos, a llamar a la línea de orientación y aclarar sus interrogantes.



###

